
 

 

 

 

令和７年５月２９日、新潟市内の新潟東映ホテルにおいて、令和７年度定時

総会を開催しました。 

佐治会長から「昨年１月に発生した能登半島地震や９月に発生した奥能登豪

雨に際し、石川県測協からの応援要請を受けて、石川県中能登事務所管内や輪

島市の復旧に向けて、多くの会員の皆さまからご協力をいただいた。改めて感

謝申し上げるとともに、春先から再開していている復旧作業に向けて引き続き

ご尽力願いたい。今年度は、「測量設計業の地位向上及び会員企業の経営安定」

を目指し、①災害応援協定に基づく出動の遵守、②発注機関との意見交換を通

じた要望活動の実施、③防災・減災、国土強靱化対策の推進、④測量士・測量

士補受験対策セミナーの実施などに取り組んでまいりたい。」と挨拶があり、引

き続いて次のとおり議事を進行し、上程議案は全て原案どおり可決承認されま

した。 

なお、承認された議案、報告内容は「協会紹介コーナー」に掲載してありま

すので、そちらをご覧ください。 

■ 議長選出 

■ 議事録署名人選出 

■ 議 事 

   議案 令和６年度貸借対照表及び正味財産増減計算書（損益計算書）の承 

認について 

■ 報告事項 

  (1) 令和６年度事業報告 

 (2) 監査報告 

  (3) 令和７年度事業計画 

 (4) 令和７年度収支予算 

総会終了後に、新入会員紹介、役員功労者並びに永年勤続者表彰式、講演

会、懇談会を開催しました。 

■ 新入会員紹介 

  ㈱與板測量設計 

■ 令和７年度 役員功労者並びに永年勤続者表彰式 

 《役員功労者表彰 受賞者》 

   前会長 山岸 陽一 氏（㈱山岸測量事務所 代表取締役会長） 

   前理事 古川 正美 氏（㈱トクサス 代表取締役社長） 

 《永年勤続者表彰 受賞者》 

   11社 17名 

■ 講 演 会 

   演 題 新潟県土木行政の最近の話題 

  講 師 新潟県土木部技監兼政策監 中川  渉 様 
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■ 懇 談 会 

  佐治会長からの開宴の挨拶に引き続いて、新潟県知事 花角英世（代理：新

潟県土木部長 清田 仁）様、顧問である新潟県議会議員 尾身孝昭 様、から

それぞれご挨拶を賜り、新潟県土木部技監兼政策監 中川 渉 様の乾杯の発

声により懇談会をスタートし、参加者同士の懇親を深めた後、総会議長を務

めていただいた佐渡測量㈱社長 池 一義 様の中締めで幕を閉じました。 

 

   

 

 

     

 

【佐治 会長】 【県知事 代理：清田土木部長】 

【顧問  尾身孝昭 新潟県議会議員】 【池 総会議長 中締め】 


